



285.2/17

Estimado camarada:

El próximo día 9 de Abril, a las 10 de la mañana tendrá lugar el III Pleno del Cté. Regional de Andalucía en nuestra Sede (C/ I_magen, 1-2º. Sevilla).

Después de la celebración del I Congreso del Partido se hace necesario el tratar temas tan importantes como la celebración de la Conferencia Regional Extraordinaria para discutir y solventar la cuestión de la constitución de la Federación Andaluza del P.T.E. (Partido del Trabajo de Andalucía) y poner en marcha la preparación y realización de las distintas Conferencias Provinciales.

Asimismo es necesaria la puesta en marcha de una campaña de extensión y explicación de las resoluciones adoptadas por el Congreso.

También tiene que ser ratificada la política aprobada por el Comité Ejecutivo en lo referente a:

- Cámaras Agrarias.
- Tareas Sindicales
- Elecciones municipales

Todas estas tareas y particularmente las dos primeras tienen una gran importancia para la vida y el desarrollo de nuestro Partido en Andalucía. Por eso, aún siendo conscientes de que todos vosotros, lógicamente, estareis enfrascados en vuestros respectivos trabajos, debéis ver el modo de encontrar algún tiempo libre para poder prepararos el estudio de esos temas, consultando particularmente las resoluciones del I Congreso.

Saludos comunistas.

Antonio

